

Actualité > Grand Sud > Lot > Gramat

Publié le 05/02/2017 à 03:51

Le Rallye des crèches 2016 s'est terminé en beauté



Le Rallye des crèches 2016 s'est terminé en beauté

Comme chaque année, le rallye des crèches des groupements paroissiaux de Gramat et Rocamadour s'est terminé par une fête, dimanche 29 après-midi, dans les granges du grand couvent. L'après-midi a débuté par une présentation du rallye, dont le thème était «foi et science», et par le visionnage des photographies des 24 crèches.

Les participants ont ensuite assisté à un spectacle écrit par Lina Salmon, et joué par les enfants des différents groupes de catéchisme. Au travers de petites scènes, ils ont pu voir les enfants s'interroger sur le monde qui les entoure. Il paraît même qu'un dromadaire (ou était-ce un chameau ?) s'est invité dans la salle... accompagné bien sûr des rois mages. La fête s'est poursuivie par un temps de louange et de prière, et s'est terminée par la dégustation d'un copieux goûter.

La Dépêche du Midi

GRAMAT VIE LOCALE

A lire aussi

Contenus sponsorisés

Recommandé par

Sur la Dépêche

Chanceux, un étudiant nantais gagne des billets d'avion à vie

Agressée par son voisin, la septuagénaire lui tord le sexe

Hôpital : les infirmières mettent en cause le comportement d'un médecin

La maison de ses rêves devient un véritable cauchemar

Accident dans l'Essonne : le commissaire «tasé» par un autre policier

Tempête dans le Sud-Ouest : le point dans les Pyrénées

Sur le Web

Donner votre avis !

Charte de modération